

LA MOSAÏQUE

DE NGUYEN THU THUY
DOMINIQUE
DE MISCAULT

13 SEPT. 2011 19h

MÉDIATHÈQUE
LOUIS ARAGON

14, rue Waldeck Rousseau
CHOISY-LE-ROI



La digue de Hanoi métamorphosée en mosaïque
géante de plus de quatre kilomètres
Rencontre avec le chef de projet Nguyen Thu Thuy
et Dominique de Miscault



Comité de Choisy-le-Roi de l'AAFV
Association d'Amitié Franco-Vietnamienne

HANOÏ UNE DIGUE DEVIENT UN GIGANTESQUE MUR DE MOSAÏQUE

PRESENTATION DE CETTE METAMORPHOSE
PAR LE CHEF DE PROJET, NGUYEN THU THUY,
ET DOMINIQUE DE MISCAULT

Nguyen Thu Thuy, 40 ans, a fait des études d'arts décoratifs. Elle est journaliste au Hanoï Moi.

En 2007, c'est le coup de foudre pour l'œuvre de Gaudi à Barcelone.

Fort de l'enthousiasme suscité par le génial architecte catalan, elle réussit à mener à bien le projet de couvrir de mosaïque la digue du Fleuve Rouge à Hanoï. De nombreux artistes vietnamiens et quelques artistes étrangers apportent leur concours. Ainsi 120 m² ont été réalisés par notre amie Dominique de Miscalut, rédactrice en chef de Perspectives, la revue de l'Association d'Amitié Franco Vietnamienne.

En quelques années, l'œuvre s'étend sur plus de 4 km, ce qui valut à Thuy, en octobre 2010, à l'occasion du Millénaire de Hanoï, de recevoir le prix Guinness.

Quelques photos de la digue sont accueillies dans le cadre de l'Exposition proposée par l'Ecole Municipale d'Arts Plastiques dans le Hall de l'Hôtel de Ville, à partir du 10 septembre.

Et pour en savoir plus, vous êtes invités à venir écouter Nguyen Thu Thuy et Dominique de Miscalut nous raconter, images à l'appui, cette étonnante aventure humaine dans toutes ses dimensions, de l'artistique au politique, du technique au financier.



Nguyen Thu Thuy



Dominique de Miscalut

On peut visiter cette exposition, proposée par l'Ecole Municipale d'Arts Plastiques, dans le Hall de l'Hôtel de Ville.

